

Bilsbiburg, 10. Mai. (Konzert des Musikvereins Bilsbiburg.) Mit einem vollständig neuen bisher nicht gehörten Programm tritt am kommenden Donnerstag der Musikverein Bilsbiburg vor die Öffentlichkeit. Die Vortragsfolge ist so aufgebaut, daß jedem Besucher zweifellos ein voller Genuß verbürgt wird, zumal der Eintrittspreis von 70 Pfennig einschließlich Programm es jedermann gestatten wird, das Konzert zu besuchen. Dieser Umstand und der reichlich zur Verfügung stehende Platz läßt ein volles Haus erhoffen, der dem Verein ein Ansporn sein wird, sein Bestes zu geben. Für Bilsbiburg ist es eine Selbstverständlichkeit, daß durch einen Massenbesuch der Verein in seinen eifrigen Bestrebungen unterstützt und gefördert wird. Um gegenteiligen Anschauungen zu begegnen, sei auch an dieser Stelle erwähnt, daß die Gewerbehalle in bezug auf Wärme und Musik das gibt, was für eine solche Veranstaltung Voraussetzung ist; für einen angenehmen und fröhlichen Abend ist damit die beste Gewähr gegeben. Ein Vorverkauf der Plätze findet nicht statt. Die Zeit zwischen Maiandacht und dem Beginn des Konzertes ermöglicht es, zur rechten Zeit an Ort und Stelle zu sein. Näheres siehe im Inseratenteil der heutigen Nummer.